

○大雪の対応等ありがとうございます。

1月24日夕方より、大原中学校区は大雪となり、24日は下校時刻を早め、25日、26日と臨時休業とさせていただきました。27日金曜日から学校を再開しましたが、保護者の皆様には、送迎等大変な状況の中、対応していただき、ありがとうございます。だんだんと溶けている状況ではありますが、朝晩は冷え込み、凍結等も懸念されます。通学時には特に気をつけるよう学校でも指導していきますが、ご家庭でもお声かけをお願いします。



○「宮本武蔵」を題材とした道徳教材パッケージ作成

今年度大原中学校では、岡山県教育委員会からの依頼を受け、郷土の偉人「宮本武蔵」を題材として、道徳の教材の作成を進めました。宮本武蔵の人生から、充実した生き方をする上で大切な気持ちを考え、より良い自分を目指して、何事にも前向きに生きる気持ちの大切さに気づき、自己の向上を図ろうとする態度を養うことがねらいです。実際に11月から1、2年生で教材を用い、ねらいに迫る授業を行いました。作成した教材は来年度、岡山県教育委員会のホームページに公開される予定です。



○新入生説明会

1月27日（金）令和5年度に大原中学校に入学する新入生への説明会を行いました。大原、東栗倉両小学校の6年生とその保護者の方に参加していただき、中学校から様々な説明をさせていただきました。学校生活については生徒会長の山本大貴さんが、生徒目線で学校行事や委員会活動などの説明をしました。今後6年生は2月28日に中学校オープンスクールとして、実際に中学校で授業を受ける予定にしています。

○清掃ボランティア

1月31日（火）清掃ボランティアを行いました。雪の残る寒い日でしたが、約30名ほどの生徒が参加し、玄関や廊下の窓拭きを行いました。日頃の掃除ではなかなか行き届かない部分をきれいにしてくれました。



○1年生フィールドワーク



2月3日（金）1年生がふるさと学習の1つとして、フィールドワークを行いました。6班に分かれ、古町地区、讃甘地区を中心に、実際に歩いてふるさと大原の名所等の学習をしました。地元の方にボランティアをお願いし、各所で説明をしていただきました。地元の方が事前に準備をしてくださったり、雪が残っているところでは雪かきをしてくださったりして、生徒が学びやすい環境を作ってくださいました。ありがとうございました。今後、今回の学習のまとめを行い、ふるさと大原をもっと様々な視点から勉強していきます。